

Wie gut ist ein Portfolio

Reflexion

Auf der Grundlage des Portfolios werden individuelle Lernprozesse und daraus entstandene Ergebnisse tatsächlich reflektiert.

Rückmeldung

Durch Kommentare und Einschätzungen zur Qualität von Ergebnissen und Prozessen wird das Portfolio zur Grundlage für individuelle Rückmeldungen.

Sorgfalt

Anhand des Portfolios zeigt sich, dass der Schüler selbständig dafür sorgt, dass das Portfolio ordentlich geführt wird.

Strukturierung und Gestaltung

Das Portfolio ist strukturiert und individuell gestaltet.

Zielbewusstsein

Die Ziele des Portfolio sind formuliert und für alle Beteiligten transparent.

Auswertung

Es wird erkennbar, dass Schlussfolgerungen für weitere Lernarbeit bzw. Lernvorhaben getroffen wird.

Auswahl

Es wurde anhand vorgemerakter Ziele eine gezielte und begründete Auswahl an „Beweisen“ und Ergebnissen (Artefakten) getroffen.

1 trifft zu
2 trifft eher zu
3 trifft eher nicht zu
4 trifft nicht zu

